

cierna la noche de la incertidumbre, y su ilustrismo lleno de inquietudes y vitalidad y su posterior romanticismo amargo y escéptico, desemboca ahora en un pronunciado escepticismo crítico y una angosta visión de futuro. Su desencanto de España, por la que siempre sintió una honda preocupación, del mundo y de los hombres, es incrementado ahora por un desencanto amoroso. Larra se enamora de una mujer casada cayendo en una red tejida por éste amor imposible y una angustia vital que va en aumento. Es el último golpe que el escritor recibirá en su corta vida; a la edad de 28 años, corría el año 1837, Larra muere suicidado.

Las causas serán una o varias, pero lo que resultó un factor decisivo fué la pérdida de fe en la lucha contra el medio, que venía realizando, la desaparición de toda esperanza.

Mariano José de Larra nunca fué un ilustrado, ni siquiera podríamos definirlo como un romántico, simplemente fué.....

"¿Tendrá razón, perezoso lector (....) el buen monsieur Sans-délai en hablar mal de nosotros y de nuestra pereza? ¿Será cosa de que vuelva el día de mañana con gusto a visitar nuestros hogares? (....)"

VOELVA USTED MAÑANA

GLORIA

**CHARCUTERIA**

**BENITA**

navarra 67

**GRANOLLERS**

POLLERIA

**R. BRUNAT**



**ESPECIALIDAD EN POLLOS A L'AST**

Roger de Flor, 85 - Tel. 870 20 46

**GRANOLLERS**